

STUDI EKSPLORASI KEBERLANJUTAN ALUMNI SEKOLAH MENENGAH ATAS KELAS KHUSUS OLAHRAGA (SMA KKO) SE DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

Oleh: Duwi Kurnianto Pambudi, M.Or., Prof. Dr. Wawan S. Suherman, M.Ed, Dr. Sulistyono, M.Pd , Martono, S.Or., M.Or.

ABSTRAK

Penyelenggaraan program Pendidikan SMA Kelas Khusus Olahraga di DIY yang sudah berjalan dari tahun 2012 akan lebih maksimal tentunya perlu *big data* tentang Pengelolaan SMA KKO serta dilakukan proses evaluasi melibatkan kajian analisis dengan pendekatan ilmiah yang akan menghasilkan rekomendasi yang nyata melalui penyediaan informasi pada setiap komponen pendukung pengelolaan SMA KKO dalam rangka pengambilan keputusan oleh pemangku kebijakan ditingkat Daerah dan Kabupaten, tahap ini berdampak yang cukup besar dalam kesuksesan program Pendidikan SMA KKO di DIY. Tingkat keberlanjutan lulusan siswa KKO baik dalam studi lanjut secara akademik maupun pengembangan dalam olahraga prestasi menjadi salah satu faktor yang dapat digunakan sebagai evaluasi dalam penyelenggaraan kelas khusus olahraga di SMA KKO di DIY. Responden yang mengisi kuisioner berjumlah 138 responden dan mengisi kuisioner yang sudah disiapkan tim peneliti yang membahas mengenai : Asal SMP, Jurusan/ Peminatan SMA KKO, Setelah Lulus KKO, Pengoptimalan Potensi di bidang Olahraga, Proses Belajar di kelas, Kesulitan mengatur waktu belajar dan latihan, Setelah lulus menekuni cabang saat KKO, SMA KKO membantu meningkatkan prestasi, Dukungan Guru SMA KKO untuk berprestasi di bidang Olahraga, Guru membantu kemudahan dalam belajar di SMA KKO, Pelatih membantu dalam meningkatkan prestasi Olahraga, Pelatih menyampaikan materi latihan di setiap latihan, Materi latihan sesuai dengan kebutuhan, Pelatih memiliki kompetensi yang baik, Sarana SMA KKO mendukung untuk latihan, SMA KKO berkontribusi dan perlu dilanjutkan

Berdasarkan hasil penelitian tersebut secara umum pelaksanaan SMA kelas khusus olahraga sudah berjalan dengan baik baik dari dukungan diri sendiri, dukungan dari guru dan pembagian jam pelajaran dikelas, pengaturan antara jam latihan dan pelajaran yang baik dapat membantu siswa dalam mengoptimalkan potensi secara akademik dan prestasi olahraga. peminatan/penjurusan siswa KKO sebaiknya diarahkan ke IPA dikarenakan pada mata pelajaran IPA akan lebih mempelajari terkait factor factor terkait pendukung dan penunjang prestasi. KKO sebagai pengoptimalan potensi olahraga perlu dikuatkan dan didukung agar siswa dapat memaksimalkan potensi bakat dan ketrampilannya. Sarana dan prasana perlu secara bertahap ditingkatkan untuk mendukung pengembangan dan peningkatan prestasi olahraga siswa SMA KKO.

Kata Kunci: *Studi Eksplorasi, Lulusan, SMA Kelas Khusus Olahraga*